

## RESUMEN

Las Comunicaciones Navales tienen una vital importancia en el desarrollo de las operaciones a bordo de las unidades navales, el correcto empleo de la doctrina nos dará seguridad en el desarrollo de la navegación y en un conflicto será pieza indispensable para alcanzar los objetivos mediante el ejercicio del Comando y Control. El conocimiento que tiene el personal embarcado debe ser altamente calificado, por lo que es necesario que los Guardiamarinas tengan la suficiente preparación en los cruceros internacionales para que una vez finalizado los años de formación en la Escuela Naval puedan ocupar un cargo en las unidades de superficie. El manual que se propone sobre Comunicaciones Navales del Buque Escuela Guayas 2013, recopila toda aquella información que el Oficial de Marina necesita conocer; de una manera ordenada, clara y concisa que ayude a la optimización de tiempo y recursos en los periodos de embarque a bordo del Buque Escuela Guayas facilitando el aprendizaje y mejorando su formación profesional.